

Kitavision im Lindenzauber

Stärkung durch Selbstbestimmung, individuelle Förderung, gemeinsames Lernen, Partizipation und ein hohes Maß an Kommunikation begleiten uns im Alltag durch das gelebte offene Konzept und die individuelle Beobachtung und Begleitung der Kinder mit dem Infans-Konzept.

Im Lindenzauber beginnt der Tag ruck zuck. Während noch einige Kinder mit ihren Familien durch die Eingangstür kommen, duftet es schon durch Raum und Flur, weil in der Küche die ersten Kinder backen oder kochen. Nicht selten gestalten sich die Kinder ihre Muffins frei nach Belieben, ob mit Tomate, Weintraube, Würstchen oder Käse. Es soll Rührei ohne Eigelb sein? Auch das kann gezaubert werden.

Der Lindenzauber bietet durch seine ebenerdige Bauform und die vielen kleineren, wie größeren Räume genug Platz für den Rückzug, das individuelle Spiel nur unter gewählten Kinderfreundschaften, themenbezogene Forschungsfragen und Experimente.

Was für manchen wie eine Herausforderung wirkt, ist bei den Pädagogen ein organisierter Alltag. Im Kinderrat werden Themen und Regeln erarbeitet und durch Abstimmung mit Muggelsteinen festgemacht. Die Kinder übernehmen hierbei Verantwortung in der Gestaltung, sowie der Umsetzung. Sie erlernen selbstständiges Denken, sich gegenseitig zu unterstützen und Probleme lösungsorientiert zu bearbeiten.

Die Bedürfnisse eines jeden Kindes werden durch die Fachkräfte in der täglichen Begleitung wahrgenommen und die Raumgestaltung angepasst.

Den bis zu 60 Kindern stehen zwei Gartenabschnitte zur Verfügung, die viel Raum zum Bewegen bieten, sowie 5 Funktionsräume, mehrere Nischen und das viel genutzte Kinderrestaurant.

Je jünger die Kinder sind, desto enger werden sie durch die pädagogischen Fachkräfte im Alltag begleitet. Bedürfnisse, durch Mimik und Gestik artikuliert, werden gedeutet und dementsprechend im Angebot gestaltet. Ruhephasen können ganztags genommen werden.

Die Pädagogen stehen tagtäglich im Austausch mit den Kindern, nehmen Sorgen und Gedanken wahr und besprechen diese in den wöchentlich stattfindenden Reflexionsrunden.

Wir freuen uns auf Sie und Ihr Kind. Wer Kindern Mut und Selbstvertrauen vermittelt, wird staunen, welchen Herausforderungen Kinder sich annehmen, eigene Grenzen verspüren und diverse Lernchancen im Alltag entdecken.

Im Lindenzauber pflegen wir eine intensive Kooperation mit den Familien und freuen uns, wenn sie aktiv am Leben Ihrer Kinder Teil haben.